

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Fraktion im Rat der Stadt Beckum



**Die Zukunft im Blick.**

Herrn Bürgermeister  
Dr. Karl-Uwe Strothmann  
Stadt Beckum  
Weststr. 46  
59269 Beckum

Beckum, 25. August 2020

### **Antrag auf Ausweitung der Entscheidungsgrundlage zur Neugestaltung des Marktplatzes**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

seit der Anlegung der Musterflächen auf dem Marktplatz haben die SPD-Fraktion zahlreiche Meinungsäußerungen aus der Bürgerschaft erreicht, die einen übereinstimmenden Tenor haben. Beide Varianten seien phantasielos, für die Platzgestaltung ungeeignet bzw. unattraktiv, hätten das Thema verfehlt und stellten gegenüber der bisherigen Gestaltung keine Verbesserung dar.

Unsere Fraktion hat sich am gestrigen Tag (24. August) durch die Herren Schenkel und Denkert die Sichtweise der Verwaltung zu der angestrebten Gestaltung darlegen lassen. Grundsätzlich bestehen aus unserer Sicht keine Bedenken, dass in Abhängigkeit von den noch zu bestimmenden Materialien alle technischen Fragen zur Verlegung und langfristigen Beständigkeit und Erhältbarkeit der Pflasterflächen positiv beantwortet werden können.

Die beiden vorgestellten Musterflächen bieten allerdings keine Grundlage, um eine gute und überzeugende Entscheidung für die Gestaltung des Marktplatzes treffen zu können. Es bedarf insbesondere weiterer Alternativen, die sich farblich und gestalterisch von den

Fraktionsvorsitzender:  
Karsten Koch  
Fraktionsgeschäftsstelle:  
Vorhelmer Straße 3  
59269 Beckum

Briefadresse:  
Postfach 24 65  
59257 Beckum  
Telefon: 02521/17384  
Fax: 02521/16934

Internet:  
[www.spd-fraktion-beckum.de](http://www.spd-fraktion-beckum.de)  
E-Mail:  
[vorsitzender@spd-fraktion-beckum.de](mailto:vorsitzender@spd-fraktion-beckum.de)

Bankverbindung:  
Sparkasse Beckum-Wadersloh  
Bankleitzahl 412 500 35  
Konto-Nummer 75 359 17

beiden sehr ähnlichen Gestaltungsvorschlägen deutlich unterscheiden. Die SPD-Fraktion beantragt deshalb, wie dargestellt die Entscheidungsgrundlage durch zusätzliche Musterflächen wesentlich zu verbreitern. Auf eine exakte Anzahl weiterer Varianten wollen wir uns ausdrücklich nicht festlegen, um damit für eine Entscheidung Gesprächsbereitschaft zu signalisieren. Es sollte sich aber idealerweise um eine Anzahl von zwei bis vier Alternativen handeln.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Volker Nussbaum  
Sachkundiger Bürger



Karsten Koch  
Fraktionsvorsitzender